

**→ TOTAL LOKAL**

Im Herzen Sonnenschein

Am dritten Adventswochenende gönnen wir uns ein zu Herzen gehendes Event (wie das heute heißt): Meine liebe Frau und ich besuchen den Mitternachtsweihnachtsmarkt in Ahrweiler. Die örtliche Werbung verspricht einzigartiges Flair. Die Fachwerkkulisse des Marktplatzes, die in Las Vegas-Farben getauchte Laurentiuskirche, die Buden mit Baumschmuck und Spielzeug, Reibekuchen-, Waffel- und Punschdöfite und das Gedränge fröhlicher Menschenmassen, alles sorgt für Stimmung. Auf der Bühne bieten die Original Eifeler Alphornissen Weihnachtliches auf ungewohnten Alphörnern. Vor der Lausekälte fliehen wir für ein Weilchen in ein Wirtshaus. Hier schmettert ein Damenkränzchen mit weiten Pupillen und aus voller Kehle „Oh du schöner Westerwald“. Ihr Refrain endet mit „Jedoch der kleinste Sonnenschein dringt tief ins Herz hinein“. Die Männer lassen dazu ihre roten Zipfelmützen hydraulisch auf und ab wippen. Am nächsten Morgen starten neben unserem DU-Wagen auch zwei WW-Wagen zur Heimfahrt. Ihre stummen Insassen erkennen wir wieder. Sie haben kleine Augen. Und tief im Herzen Sonnenschein.